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● ６月　７日（木）　開　　　　　会
● ６月13日（水）　代　表　質　問
● ６月14日（木）　代　表　質　問
● ６月15日（金）　一　般　質　問
● ６月18日（月）　一　般　質　問

● ６月19日（火）　一　般　質　問
● ６月20日（水）　常 任 委 員 会
● ６月21日（木）　常 任 委 員 会
● ６月25日（月）　閉　　　　　会

６月定例会のスケジュール（予定）

※「ふくおか県議会だより」は新聞折り込みでお届けするほか、県の総合庁舎や各地区の県民情
報コーナー、県立美術館、県立図書館、クローバープラザ、市町村の窓口、県内ローソン各店舗
などにも置いています。

※「ふくおか県議会だより」は点字版およびデイジー版（音声版）CDも発行しています。ご希望
の方は、県議会事務局調査課へご連絡ください。

■ 議会の庶務、経理　■ 本会議傍聴
■ 議会棟見学　など
TEL 092-643-3823　FAX 092-643-3825
E-mail  gsomu@pref.fukuoka.lg.jp

総 務 課
■ 本会議、委員会などの運営
■ 請願、陳情　■ 会議録作成　など
TEL 092-643-3827　FAX 092-643-3825
E-mail  ggiji@pref.fukuoka.lg.jp

議 事 課

■ 議案、行政施策、法令等の調査
■ 議会の広報　■ 議長会議　など
TEL 092-643-3832　FAX 092-643-3825
E-mail  gchosa2@pref.fukuoka.lg.jp

調 査 課

■ 議員提出条例の制定・改廃
■ 政策提言に係る企画支援　など
TEL 092-643-3806　FAX 092-643-3825
E-mail  gchosa2@pref.fukuoka.lg.jp

政 策 企 画 支 援 室

※次号（第27号）の発行は、平成30年８月中旬を予定しています。

議会事務局の組織と問い合わせ先

　３月22日、東京2020オリンピッ
ク・パラリンピック競技大会の大
会マスコットをデザインされた谷
口亮さんが県議会を訪問され、樋
口明議長に大会マスコットに決定
したことを報告されました。樋口
議長は、「本当におめでとうござ
います。福岡県ご出身の方の作品
ということで、大変嬉しく思いま

す」と挨拶しました。
　東京2020マスコットには２千件を超える作品
が応募され、最終候補３作品から、全国の小学
生による投票により谷口さんの作品に決定しま
した。今後ネーミングなどが決定し、今年の夏
頃正式にお披露目される予定です。

東京2020マスコットの作者谷口亮さんが県議会を訪問されました

編集・発行　福岡県議会
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　３月25日、下関北九州道
路整備促進大会が北九州
市で開催され、樋口明議長
や下関北九州道路整備促進
福岡県議会議員連盟の中尾
正幸会長などが出席しまし
た。
　樋口議長は、「関門地域

が有するポテンシャルを活用し、国際競争力の強化や自立的発展を進め
るためには、これまで以上の交流、連携が必要です。また、大規模災害
時にも機能する信頼性の高い道路ネットワークの構築も求められてお
り、下関北九州道路の整備は、早期に実現しなければなりません。県議
会といたしましても、皆様と連携しながら、下関北九州道路の早期実現
に向けて積極的に取り組んでまいります」と挨拶しました。
　大会では、昨年５月に設立された調査検討会によるとりまとめ内容が
報告され、国への要望事項が決議されました。

下関北九州道路整備促進大会

　３月24日、「第37回全国豊かな海づくり大会福岡大会」御製碑除幕式が鐘崎漁港（宗像市）で開催され、樋口明議長が出席しました。
　御製碑は、昨年10月に天皇皇后両陛下ご臨席のもと開催された全国豊かな海づくり大会を記念して、天皇陛下がお詠みになった
短歌（御製）を賜り、大会ゆかりの地である鐘崎漁港に建立されたものです。
樋口議長は、「天皇陛下から賜りました御製は、陛下が、式典行事で漁に携る
漁業者のことをお思いになりながら、稚貝をお手渡しになった情景を詠まれた
ものと伺っております。鐘崎漁港は県内有数の水揚げを誇る漁港であり、この
御製碑が、本県の漁業者をはじめとした水産業に携わる皆様、地域の皆様の励
みに繋がっていければと願っております」と挨拶しました。式典では、玄界高
等学校邦楽部の皆さんによる記念演奏や玄海東小学校の児童による豊かな海づ
くりメッセージ発表が行われた後、御製碑が披露されました。

「第３７回全国豊かな海づくり大会福岡大会」御製碑除幕式
ぎょ せい ひ

　県議会では、八木山バ
イパス４車線化整備促進
福岡県議会議員連盟を結
成し、国道201号八木山
バイパス４車線化の早期
事業化に向け活動してい
ます。
　２月19日、同議連の吉
村敏男会長、藏内勇夫顧

問をはじめ役員、地元議員などが国土交通省九州地方整備局を訪問し、
４車線化に関して意見交換等を行いました。また、３月14日には、吉村
会長と藏内顧問が早期事業化を国へ要望しました。国土交通省関係の平
成30年度予算概要では、事業化に向けて必要な調査が行われる見通しと
なっています。
　平成26年10月の無料化以降、交通量の急増による混雑や事故の増加等
の課題が顕在している八木山バイパス区間の４車線化は喫緊の課題であ
り、県議会でも、交通混雑の緩和や道路交通の安全性の確保はもちろん、
北部九州地区の産業、経済の発展のためにも、早期の事業化に向け今後
も取り組みを進めていきます。

八木山バイパス４車線化整備促進に係る要望活動

　３月22日、ホーチミン市訪問団の皆さんが県議会を訪問され、樋口明
議長、守谷正人副議長をはじめ、各会派を代表して原口剣生自民党県議
団会長、吉村敏男民進党・県政県議団会長、森下博司公明党団長、小河
誠嗣緑友会会長代理、並びに福岡県ベトナム友好議員連盟の松尾統章会
長、松本國寛相談役、井上忠敏相談役など役員が出迎え、訪問を歓迎し
ました。
　樋口議長は、「今年は日本とベトナムの外交関係樹立45周年、また福
岡県とハノイ市の友好提携10周年の記念すべき年です。今回の視察が、
実り多く充実したものとなりますよう期待しています」と挨拶しました。
　視察団を代表し、トラン・ビン・テュエン　ホーチミン市人民委員会
副委員長は、「治水対策や起業支援に関する視察により、福岡県の経験
や知識、ノウハウなどを学ぶことによって、今後、福岡県とホーチミン
市の交流がますます深まっていくことを期待しています」と挨拶されま
した。
　その後の懇談では、環境モデル都市である北九州市の紹介や、教育面
での交流などについて意見交換を行い、福岡県とホーチミン市との緊密
な友好交流を進めることが確認されました。

ベトナム・ホーチミン市訪問団による県議会訪問
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